

VARIOS MUERTOS. México, D.F., Enero 8 (AP). Miembros de la Cruz Roja rescatan los cuerpos inertes de un grupo de escolares y cuatro adultos, que fueron arrollados por un camión al que se le rompieron los

## Mañana cúmplense 2 años del asesinato de Chamorro

Managua, 8 enero (DPA). El Gobierno Revolucionario de Nicaragua proyecta incrementar sus planes de unidad nacional durante el recordatorio del segundo aniversario del asesinato del periodista Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, director del diario "La Prensa".

El 10 de enero de 1978, Chamorro fue asesinado por elementos contratados por el ma-yor de la desaparecida guardia somocista Anastasio Somoza

Portocarrero, hijo del dictador Anastasio Somoza Debayle, en una de las calles de Managua. En el sitio donde fue muerto se levanta una plaza, que será inaugurada por su viuda Violeta Barrios de Chamorro, miembro de la Junta de Gobierno de Reconstrucción Nacional.

### Hablará Borge

El comandante Tomás Borge Martinez hablará en represen-Pasa a la página 45

# Falla robo a joyería en Caracas y caen asaltantes

enero 8, (Latin). Cuatro individuos, que se identificaron como miembros del "Frente Anti-extranjeros Capi-talistas" fracasaron ayer en su intento de asaltar una céntrica joyería y se entregaron a la po-licía luego de un tiroteo en el cual resultó heido un agente.

Oscar Aceves Medina, de 27 años, Jesús Alberto Carapaica Anorto Carapara Palacios, de 31, Rafael Segundo Montilla Quintero, de 23, y Alfredo Vargas, de 31, fueron presentados por la policía como los individuos que en horas en la

yeria frente al Congreso Nacional y a media cuadra de la central de la Policía Metropoli-

Los asaltantes, armados con pistolas "Magnum" se apoderaron de 200.000 bolivares (46.000 dólares) en joyas, pero un testigo logró huir y alertar a la po-licía que rodeó el edificio. Los atracadores procuraron entonces abrirse paso escudándose en ocho rehenes.

### Tiroteo

El despliegue policial derivó en un tiroteo en el que fue herido Pasa a la página 43

# Cardenal brasileño asaltado defiende represión policial

Porto Alegre (Brasil), 8 enero (DPA). El cardenal Vicente Scherer, quien fue asaltado y maltratado en el último día del año pasado, defendió en Porto ano pasado, detendio en Porto Alegre, en un programa ra-diofónico, "la fuerte y arregi-mentada acción represiva por parte de la policía", y consideró "verdaderamente suicida" la actitud de criticar y condenar, irresponsablemente, la acción policial.

En respuesta, el presidente de Conferencia Nacional Obispos de Brasil (CNOB), monseñor Ivo Lorscheiter, afirmó hoy, también en dicha ciudad, que la forma de combate a la ola de violencia que se registra en Brasil tiene que ser preventiva y no represiva.

### Defiende a la policia

Por su parte, monseñor Sche-

rer atırmo que "sin una fuerza policial bien dotada, prestigida por la población, bien remune-rada, respetada y rodeada de simpatia, mañana nadie más podrá poner los pies en la calle, como ya ahora es arriesgado intentarlo por la noche y aún a la clara luz del día, aún en las calles centrales de la ciudad. Ni siguiera en casa se está segu-

Al relatar el asalto de que fue victima el 31 de diciembre, el cardenal dijo que los asaltantes le dieron la impresión de ser "personas completamente insensibles a cualquier sentimiento humano, degenerados a una condición igual a la de los irracionales y fieras que sólo siguen sus instintos que, en su caso, eran la ambición de dinero para las folias y orgías en que gastan el resultado de los robos y asaltos, como todos saben"

# **EUA reduce vuelos** de Aerolínea rusa

(Latin-Reuter). Los Estados Unidos, en una nueva medida contra la intervención soviética en Afganistán, anunció hoy reducción de vuelos que efectúa la aerolínea soviética "Aeroflot".

Esta acción, puede afectar los vuelos que lleven los estadounidenses a los Juegos Olímpicos en Moscú a mediados de año.

Las medidas de represalia incluyen el bloqueo de las exportaciones de granos del país a la Unión Soviética, la suspensión de embarques de mercaderías, de alta tecnología y corte drástico de los derechos de pesca soviéticos en aguas norteame-

La Junta de Aeronáutica Civil (JAC), alegando responder a un pedido del Departamento de Estado, revocó la autorización especial dada el pasado octubre a la "Aeroflot" para la operación de un

octuore à la "Aerofiot" para la operacion de un vuelo semanal extra. Esto era una autorización adicional a dos vuelos semanales de "Aerofiot" acordados varios años atrás y que no se vérán afectados por la acción de la JAC, que entrará en vigor el 13 de enero.

Pasa a la página 60

### Cierra con alsa Bolsa de N. York

Nueva York, enero 8. (AP). Las noticias de que la economía norteamericana mejoró más de lo que se había esperado a fines de 1979 impulsó hoy alzas en el mercado de valores

Las transacciones fueron activas

recuperación se materializó a pesar de la preocupa-ción acerca del impacto de las restricciones de venta de trigo y de otras transacciones comerciales con la Unión Soviética tras la reciente intervención rusa en Afganistán.

El Departamento de Comer-Pasa a la página 59



EN ABISMO. México, D.F., Enero 8 (AP). Camión sin frenos que rodó ayer y se precipitó en un abismo, después de arrollar a varios escolares y 4 adultos en un suburbio de esta capital.

### Niegan crimenes ex agentes de Somoza ante tribunales

Managua, enero 8. (DPA). (Por José Esteban Quezada). El fiscal pregunta al reo: ¿Qué fue la Guardia Nacional para us-ted? El reo contesta: "Una organización en la cual se podía servir a la patria" ¿Es Ud. sordo? "No". ¿Es usted ciego? "No, señor". En conclusión, el reo no sabe nada de los crímenes, las torturas y los robos de la Guardia Nacional durante la dictadura de la familia Somoza en Nicaragua.

El interrogado es el ex tenien-te Pedro Pablo Castillo López,

cinas de seguridad y encargado de cuidar la casa de Anastasio Somoza Debayle, el último presidente de la dictadura.

#### Dice ser evangélico

En el tribunal número uno, el fiscal pregunta: ¿Cuántos méto-dos de tortura conoce? El reo responde: "Ninguno, porque nunca estuve asignado al servicio de inteligencia. Por lo que he leído, la tortura sirve para

Pasa a la página 56

## Brigadas Rojas asesinan a 3 policías milaneses

Roma, 8 enero (DPA). (Por Horst Stankowski). Con el asesinato de tres policías de seguridad milaneses -solo dos días después del atentado en Palermo en que fue asesinado el presidente regional de Sicilia Pier Santi Mattarella— recobró toda su intensidad el terrorismo italiano recién comenzado el año.

Sólo dos horas antes de que el arzobispo de Palermo, Salvatore Papalardo, celebráse la misa de difuntos en la catedral, en presencia del presidente italiano Sandro Pertini, la noticia del triple asesinato, dada por la radio, horrorizó de nuevo a todo el país.

En una llamada anónima a la redacción de un diario milanés las "Brigadas Rojas" ultraizquierdas, se hicieron responsables del crimen.

### Reconstruyen asesinato

Según una reconstrucción de la policía, el coche de los tres asesinos marchaba delante del carro de los tres policías -iban de civil— y al pasar por debajo de un puente urbano el auto de los terroristas paró de repente, simulando los ocupantes una

En cuestión de segundos, tres terroristas saltaron a la calle portando pequeñas metralletas v cosieron a balazos por delante desde ambos lados del auto a los policías que no tuvieron tiempo siquiera de intentar repeler la

Pasa a la página 43



POLICIAS ASESINADOS. Milán, Italia, Enero 8 (AP). Policias y periodistas rodean el automóvil en que se conducían los tres policias que fueron asesina-dos hoy en Milán, por terroristas de las Brigadas Ro-jas. Los policias fueron victimas de una emboscada. Un testigo resultó herido en el atentado, que ha veni-do a aumentar el número de víctimas de la violencia desatada por los extremistas de izquierda. Los policías vestían de civil.